

BOLETÍN DE PRENSA No. 127

La máxima Casa de Estudios fue sede este día de la Segunda Reunión de Trabajo 2011 del Comité de Posgrados Interinstitucionales de Universidades Públicas de la Red Centro Occidente (RCO) de ANUIES, la cual convocó a representantes de Universidad de Colima, la Autónoma de San Nicolás de Hidalgo, la Universidad de Guadalajara, Autónoma de Nayarit, Guanajuato y la UAA.



El Rector Mario Andrade Cervantes dio la bienvenida a los participantes de la sesión de trabajo, recalcando los resultados siempre positivos en cada uno de los posgrados que se desarrollan mediante este Comité. Los instó a mantener el trabajo colegiado para lograr consolidar otros programas y ampliar el número de profesores reconocidos por su desempeño académico en la formación de capital profesional.

Al respecto, el doctor Rubén Bugarín Montoya, Presidente del Comité; resaltó los esfuerzos de este comité para ofrecer posgrados interinstitucionales de calidad. “Le apostamos con nuestras mejores fortalezas y capacidades para conformar programas educativos de posgrado de alta calidad, que sea reconocida por el CONACYT a través de su Programa Nacional de Posgrados de Calidad”.

Bugarín Montoya añadió que el Comité da seguimiento a cada una de las acciones emprendidas entre estas universidad hermanas. Recalcó que actualmente se cuenta con el Doctorado Interinstitucional en Derecho, el respectivo de Arquitectura y Psicología al igual que la Maestría en Producción Pecuaria.

“Es importante conjuntar los esfuerzos de todas las universidades de la RCO para compartir los logros particulares como la habilitación de los profesores que reconocidos en el Sistema Nacional de Investigadores, es decir, todos aquellos indicadores de calidad”. En este sentido dijo que se está analizando la posibilidad de crear otros posgrados en las áreas de Gerontología, Gestión de la Información y Artes.



El doctor Francisco Javier Álvarez Rodríguez, Director General de Investigación y Posgrado, reconoció que la UAA siempre ha tenido una participación activa dentro del Comité, en algunas ocasiones al frente de la presidencia, pero siempre con la intención de elevar la calidad de los posgrados y crear nuevos que impacten en la formación de recursos humanos a nivel superior.

Durante la sesión de trabajo, se reconoció la labor realizada por el doctor Francisco Javier Avelar González durante su gestión como Director General de Investigación y Posgrado, así como su decidida participación en el Comité de Posgrados Interinstitucionales de Universidades Públicas. Así como a la doctora Kalina Isela Martínez, quien fungió como Secretaría Técnica del Doctorado en Psicología.